

## PROYECTO DE DECLARACIÓN

## LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

**DECLARA** de Interés legislativo y cultural la actividad denominada "Puesta en valor del Archivo Histórico del Club Echagüe", a realizarse el día miércoles 8 de octubre del corriente, en la sede del Club Echagüe de la ciudad de Paraná, Provincia de Entre Ríos.

José María Kramer

**Autor** 



## **FUNDAMENTOS**

## Honorable Cámara:

La presente iniciativa tiene por objeto destacar la importancia de la actividad organizada en torno a la puesta en valor del Archivo Histórico del Club Echagüe, institución señera de la ciudad de Paraná que constituye un espacio de referencia deportiva, social y cultural de nuestra provincia.

El "Atlético Echagüe Club" forma parte del paisaje urbano de nuestra ciudad. La sede social, el estadio "Luis Butta", las piletas de natación, o el predio del acceso al túnel que conecta con Santa Fe, son espacios que se enlazan con historias familiares, amistades y celebraciones. Este club se inscribe en la identidad barrial y ciudadana, con una importante historia que preservar y contar; es una de las instituciones deportivas más emblemáticas de nuestra ciudad, cuyos casi cien años de historia reflejan no sólo logros deportivos, sino también su impacto social. Espacio donde confluyen comunidad, identidad, desarrollo deportivo y construcción colectiva, representando tanto tradición como compromiso con el futuro.

Preservar la documentación del Atlético Echagüe Club es una tarea clave para garantizar la continuidad y la transmisión de su historia. Un archivo ordenado y accesible permite reunir actas, fotografías, recortes de prensa, estadísticas y otros registros que muestran el desarrollo de la institución desde su fundación hasta la actualidad.

En este marco, el día 8 de octubre se llevará adelante una importante actividad que constituye un espacio de articulación entre instituciones educativas, deportivas y de investigación, orientado a la preservación y valorización del patrimonio documental. Se brindará un taller "Del Documento a la memoria: organizar para preservar la memoria del Club", destinado a estudiantes de la Escuela N°50 "República de Entre



Ríos", a través del cual estos accederán a una formación inicial en tareas archivísticas, con el objetivo de prepararlos para la futura pasantía prevista en el archivo histórico del Club Echagüe. En paralelo, becarios e investigadores del Instituto de Estudios Sociales (CONICET-UNER) acompañarán y se capacitarán junto a los estudiantes, lo que permitirá sentar las bases para un trabajo sostenido de organización y digitalización del archivo.

La jornada se proyecta como un punto de partida para un proceso de cooperación interinstitucional en el que convergen la educación secundaria, la universidad y el deporte, con un fuerte compromiso hacia la preservación de la memoria colectiva y el patrimonio cultural.

Por tratarse de un proyecto de gran valor cultural e institucional, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación del presente Proyecto de Declaración de Interés.

José María Kramer

Autor